

Ein Nachmittag auf dem Reiterhof...



...war das Motto eines Dienstages während der Oelder Ferienspieltage. Fast 50 Kinder folgten diesem Angebot und kamen auf die Reitanlage Figgener am Geisterholz. Mit Fahrrad- oder Reithelm in der Hand betraten die Mädchen und Jungen erwartungsvoll die große Reithalle. Hier standen bereits 9 Pferde und Ponys, die darauf warteten, den ersten Reitversuchen der Kinder gerecht zu werden.

Erfahrene Reitschüler halfen den kleinen Reitneulingen beim Aufsteigen und mit Unterstützung konnten die ersten Runden in der Reithalle gedreht werden. Die Kinder wurden mit jeder Runde die sie

auf dem Pferderücken verbrachten sicherer und stolzer. Je größer das Pferd, umso glänzender das Strahlen in den Augen der Kinder. In der Reitpause galt es ein kniffliges Wissensquiz rund um das Thema Pferd zu lösen oder man konnte auf dem Hof probieren, ob einem doch das Torwandschießen eher liegt. Riesiges Interesse fand das Bemalen einer Stofftasche mit Pferdemotiven. Diese konnte mit nach Hause genommen werden und erinnert vielleicht später noch einmal an einen abwechslungsreichen Nachmittag beim Reiterverein Geisterholz. Zur Stärkung standen kühle Getränke und Kuchen bereit, so dass man gestärkt zu einer neuen Runde aufs Pferd steigen konnte.